

# BROADCAST

## Peduli Semasa, Kodim 1002/HST Anjangsana Sambut HUT ke-78 TNI

Maskuri - [HST.BROADCAST.CO.ID](http://HST.BROADCAST.CO.ID)

Sep 21, 2023 - 11:12



*Kodim 1002/HST Anjangsana Sambut HUT ke-78 TNI*

BARABAI-Dalam rangka menyambut HUT ke-78 TNI tahun 2023, Kodim 1002/HST menggelar kegiatan anjangsana kepada Veteran, Warakawuri dan Panti Asuhan. Kamis (21/09/2023).

Anjangsana pertama di rumah veteran bapak Mugni Utuh dengan pangkat terakhir Kopka Desa Perumahan RT 03 RW 02 Kecamatan Labuhan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah,



Dilanjutkan di rumah warakawuri Ny. Zaimana istri dari Alm. Sertu Imansyah Jl. Sarigading RT. 04 RW.02 Desa Benua Binjai Kec. Barabai Kab. HST dan terakhir ke Yayasan Panti Asuhan Putra Harapan Manjang Jl. Putra Harapan Matang Ginalun Kec. Pandawan Kab.HST.

Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.M.Han mengungkapkan bahwa melalui kegiatan sosial pemberian bingkisan dan tali asih kepada anak-anak yatim piatu dapat meringankan beban mereka. Selain itu tentunya sebagai wujud kepedulian TNI terhadap kesulitan rakyat yang berada di sekelilingnya.

"Saya berharap pemberian ini jangan dilihat nilainya, tetapi yang terpenting adalah kepeduliannya terhadap sesama,"

"Semoga mudah-mudahan kedepan anak-anak yang berada di Panti Asuhan dapat menjadi calon prajurit TNI, karena banyak anak-anak yang bercita-cita ingin mengabdikan dirinya menjadi tentara kelak besar nanti"ucapnya

Gusti Irwian Hadi selaku pengelola Yayasan Panti Asuhan Putra Harapan mengucapkan terima kasih kepada Dandim 1002/HST yang sudah memberikan sumbangan bagi anak-anak asuhnya, kenapa demikian sebab hal ini sangat membantu bagi pemenuhan kebutuhan anak-anak yang berada di Panti Asuhan,"ungkapnya.

Hal yang sama juga disampaikan oleh Ny. Zaimana istri alm. Sertu Imansyah, sangat bersyukur bahwa TNI masih peduli dengan para warakawuri, semoga di

HUT yang ke-78 tahun, TNI semakin di hati rakyat,"harapnya.

Kegiatan anjongsana diikuti oleh Dandim 1002/HST, Pasipersdim 1002/HST KApren Inf Rudi Hartono, Danramil 1002-08/Labuan Amas Utara Kapren Inf Andi Tiro dan Plh.Danramil 1002-05/Pandawan Peltu Henri Murpianto serta Ketua Persit KCK Cabang XXV Dim 1002 beserta pengurus.(pendim1002).